



MEIN SONNTAGSBLATT 46

24. Sonntag im
Jahreskreis B

In der Bibel steht:

„Glaube und Tat: Was nützt es, meine Brüder und Schwestern, wenn einer sagt, er habe Glauben, aber es fehlen die Werke? Kann etwa der Glaube ihn retten? Wenn ein Bruder oder eine Schwester ohne Kleidung sind und ohne das tägliche Brot und einer von euch zu ihnen sagt: Geht in Frieden, wärmt und sättigt euch!, ihr gebt ihnen aber nicht, was sie zum Leben brauchen – was nützt das? So ist auch der Glaube für sich allein tot, wenn er nicht Werke vorzuweisen hat.“

Jak 2,14-17 (Der Brief des Jakobus)



Für mein Leben:

Es gibt viele Menschen, die für die Institution Kirche arbeiten. Es gibt zum Beispiel Beratungsstellen, Krankenhäuser, Schulen, Kindergärten, Altenheime, viele Hilfsorganisationen und Projekte der Kirche, in denen Menschen Hilfe und Unterstützung für andere anbieten. In dem Bibeltext erfahren wir, dass ein Glaube ohne Taten nutzlos ist. Hast du auch schon einmal Unterstützung bekommen? Hast du schon einmal jemanden geholfen? Wie erlebst du beides in deinem Umfeld?

Gebet:

Lieber Gott, immer wieder brauchen Kinder und Jugendliche sowie Erwachsene Unterstützung. Ich bete heute für alle Menschen, die sich für das Wohl anderer einsetzen und helfen. Amen.



Spaß und Spielideen

Wer bin ich?

Für kleinere Kinder ist es einfacher, mit Tieren oder Berufen zu spielen. Größere Kinder wählen gerne berühmte Persönlichkeiten wie Sportler oder Musiker.

Jeder Spieler überlegt sich für einen anderen Spieler ein Tier oder eine Person und schreibt dies auf einen Zettel – aber nicht verraten. Diesen Zettel klebt man dem anderen Spieler auf die Stirn. Jetzt sehen alle das Wort, nur nicht derjenige, für den es geschrieben wurde. Die Person, die den Zettel angeheftet bekommt, darf ihn nicht lesen. Ziel ist es, zu erraten, welche Person/Tier man auf dem eigenen Zettel stehen hat. Dazu stellt man reihum Fragen über sich.

Die Fragen müssen so gestellt werden, dass die Antwort „Ja“ oder „Nein“ heißen muss.

Fragen für Tiere:

Habe ich vier Beine? Kann ich fliegen? Lebe ich im Wasser? Habe ich ein Fell? Habe ich einen Panzer? ...

Fragen für berühmte Persönlichkeiten:

Bin ich eine Frau? Bin ich ein Fußballer? Kann ich singen? Sieht man mich im Fernsehen? ... Würde eine Frage mit „Ja“ beantwortet, dann darf weitergefragt werden. Heißt die Antwort „Nein“, kommt der nächste Spieler an die Reihe. Wer als Erstes sein Tier/Person erraten konnte, hat gewonnen.

Viel Freude und Spaß beim Spielen und Raten!



Gutes tun ist wichtig, nicht nur davon zu reden.